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Description : Suspension 1L composé de 4 feuilles de papier murano. Équipée d’un cordon textile silicone. Douille, bague et pavillon en métal peint adap-
table DCL.

1-light composed of 4 shades in Murano paper material pendant light. Equipped with a textile cord and an adaptable metal canopy DCL.
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COLIS 1  WHITE_BOX

L60,50xP60xH24,50 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 2572 gr

Coloris : blanc

Color : white
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Storytelling : La gamme SELENITIS est une inspiration de la pierre du même nom. 
Dans la mythologie grecque, la sélénite est associée à l’astre lunaire et porte des propriétés d’apaisement émotionnel et de qualité du sommeil en lithothérapie. 
Conscients du besoin actuel de se ressourcer et d’apporter du bien-être dans l’habitat, nos designers ont donc imaginé ces luminaires comme des talismans, tout 
en rondeurs et en légèreté. L’association de ses courbes et de son subtil dégradé de lumière créent un rythme graphique qui invite à la méditation et à la séréni-
té. Leur douce lumière glisse sur l’accumulation des feuilles de papier Murano collées à la main dans nos ateliers en France. 
Ces luminaires apporteront calme et énergie positive à l’habitat par leur lumière tamisée et leur forme graphique à l’effet hypnotisant.

The SELENITIS range is inspired by the stone of the same name. 
In Greek mythology, selenite is associated with the moon and has properties of emotional calming and sleep quality in lithotherapy. 
Aware of the current need to relax and bring well-being into the home, our designers have therefore imagined these lights as talismans, all in curves and 
lightness. The combination of its curves and its subtle gradient of light create a graphic rhythm that invites meditation and serenity. Their soft light glides over 
the accumulation of sheets of Murano paper pasted by hand in our workshops in France. 
These lights will bring calm and positive energy to the home with their graphic shape with a hypnotizing effect.

POIDS NET/NET WEIGHT : 848 gr
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